



**GOBIERNO
DE TODOS**



SE SIPINNA
GOBIERNO DEL ESTADO
DE CAMPECHE

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL.
SECRETARÍA EJECUTIVA DEL SISTEMA DE PROTECCIÓN INTEGRAL DE NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES DEL ESTADO DE CAMPECHE.

La Secretaría Ejecutiva del Sistema de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes del estado de Campeche con domicilio en Calle 10, número 198, entre Ciriaco Vázquez y punta de diamante, barrio de Guadalupe, C.P. 24010, San Francisco de Campeche, Campeche, es la responsables del uso, tratamiento y protección de datos personales que nos proporcione, conforme a lo dispuesto por la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Campeche y demás normatividad aplicables.

Sus datos personales serán utilizados, sin que requieran su consentimiento expreso, con las finalidades siguientes:

- a. Integración de expedientes de canalización ante la Procuraduría de Protección de Niñas, Niños y Adolescente.
- b. Celebración de convenios de coordinación, colaboración y concertación con instancias públicas, privadas, nacionales e internacionales.
- c. Resultados que se deriven de consultas públicas que tienda a la generación, desarrollo y consolidación de perspectiva en la materia, desagregadas por lo menos, en razón de edad, sexo, municipio, escolaridad y discapacidad.
- d. Realización y promoción de estudios e investigaciones para fortalecer las acciones en favor de la atención, defensa y protección de niñas, niños y adolescentes con el fin de difundirlos a las autoridades competentes y /o en caso.
- e. Para su uso meramente estadístico.

Por otro lado, cuando se requiera su consentimiento o autorización por escrito al obtener datos sensibles del Titular o a quien corresponda su representación legal, se recabará en términos de las Reglas de Operación correspondiente.

En caso de que no desee que sus datos personales sean tratados para estas finalidades, usted puede manifestarlo mediante escrito libre o mediante una solicitud de datos personales que podrá realizar en la Plataforma Nacional de Transparencia en el siguiente link <https://www.plataformadetransparencia.org.mx/>, o bien, ante la Unidad de Transparencia adscrita a la Secretaría de Bienestar del Poder Ejecutivo del Estado de Campeche, ubicada en Avenida Pedro Sainz de Baranda, sin número, por calle 51, Edificio Plaza del Mar, Colonia Centro, San Francisco de Campeche, Campeche, C.P. 24000, en la ciudad de San Francisco de Campeche, Municipio y Estado de Campeche, Teléfono (981) 81-1-93-60, presentando identificación oficial, en el horario de 8:00 a 16:00 horas, de lunes a viernes en días hábiles, para obtener los formatos de Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición, así como la Revocación del Consentimiento.

Para las finalidades antes señaladas se recabarán los siguientes datos personales:

Nombre completo, domicilio particular, número de teléfono fijo, número de teléfono celular, firma, sexo, residencia, Clave Única de Registro de Población (CURP), fecha de nacimiento, clave de elector, así como datos sensibles para uso estadístico, como la condición de alguna discapacidad.

La Secretaría Ejecutiva del Sistema de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes del estado de Campeche tratará los datos personales con fundamento en lo dispuesto en los artículos 1, 5, 6, 8, 13, 20, 29, 31, 33, 36, 37 y 39 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del estado de Campeche.

Se podrán transferir sus datos personales, en su caso, a la Secretaría de Bienestar, Secretaría de Gobierno, Secretaría de Educación, Secretaría de Salud, Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia, Nacional, Estatal



GOBIERNO
DE TODOS



SE SIPINNA
GOBIERNO DEL ESTADO
DE CAMPECHE

y/o Municipal y demás dependencias y/o entidades conexas orgánica y funcionalmente, para el usos exclusivo de sus competencias, así como organismos privados y/o autónomos, conforme al ámbito de las facultades que les sean conferidas. En su caso a las autoridades judiciales, cuando así lo requieran de manera fundada y motivada, con la finalidad de dar cumplimiento a sus atribuciones y obligaciones.

Usted podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición de sus datos personales (derechos ARCO) directamente ante la Unidad de Transparencia adscrita a la Secretaría de Bienestar, o bien, a través de la Plataforma Nacional de Transparencia <https://www.plataformadetransparencia.org.mx/> o en el correo electrónico transparencia.bienestar.2021.2027@hotmail.com . Si desea conocer el procedimiento para el ejercicio de estos derechos, puede acudir a la Unidad de Transparencia señalada o comunicándose al teléfono (981) 81-1-93-60.

Para mayor información acerca del tratamiento y de los derechos que puede hacer valer, usted puede acceder al aviso de privacidad integral de manera física en las oficinas que ocupa la Secretaría Ejecutiva del Sistema de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes del estado de Campeche, ubicada en la Calle 10, número 198, entre Ciriaco Vázquez y punta de diamante, barrio de Guadalupe, C.P. 24010, San Francisco de Campeche, Campeche; o en la siguiente dirección electrónica <https://sipinna.campeche.gob.mx/>